

Plus que jamais, à l'urgence écologique répond l'urgence sociale

Le 29 septembre : Engagé-es !



ENGAGÉ-ES POUR
UNE AUGMENTATION
DE NOS SALAIRES

Le ministre de la fonction publique vient d'annoncer sa volonté de ne pas revaloriser le point d'indice au deuxième semestre !

Dans le contexte de tension inflationniste que nous connaissons actuellement, la seule augmentation de 3,5% du point d'indice ne saurait répondre aux nombreuses années de déflation de la rémunération des agent.es publics.ques. Pour préserver les conditions de vie de tou.tes les agent-es publics, il y a urgence à relever l'ensemble des rémunérations de 10% !

Les niches inégalitaires de salaire entre les femmes et les hommes, mais aussi entre fonctionnaires et agent-es contractuel-les, alors que le gouvernement ouvre les vannes du recrutement contractuel dans la fonction publique, restent fortement présentes au sein même des services et établissement de notre pôle ministériel, justifiant un rattrapage salarial !



ENGAGÉ-ES POUR DE
MEILLEURES RETRAITES

Le gouvernement dramatise à l'excès et interprète les chiffres du Conseil d'Orientation des Retraites pour mieux nous faire croire au caractère inéluctable d'une réforme pénalisant l'ensembles des salarié.es !

Mais c'est faux ! Les experts le contestent ... Nous vous invitons à écouter ce podcast qui démontre que la volonté du gouvernement répond avant tout à un dogme libéral plus qu'à la réalité du danger déficitaire du régime :

 [Financement des retraites, le système est-il en péril ?](#)

